

In Fischbachtal unterwegs.

Meine Familie und ich informierten uns auf dem „Pfad der Vielfalt“ und besichtigten Schloss Lichtenberg.



SPD



... mit Kompetenz und
neuen Ideen für Fischbachtal!

PHILIPP THOMA
IHR BÜRGERMEISTERKANDIDAT

**Ich lade Sie herzlich zu meinen Rundgängen in den
Fischbachtaler Ortsteilen ein!**

Samstag, 28. Januar 2017, 14.00 Uhr, Billings

Samstag, 18. Februar 2017, 14.00 Uhr, Steinau

Samstag, 11. März 2017, 14.00 Uhr, Nonrod

Samstag, 18. März 2017, 14.00 Uhr, Meßbach

Samstag, 25. März 2017, 14.00 Uhr, Lichtenberg

Samstag, 01. April 2017, 14.00 Uhr, Niedernhausen

Samstag, 08. April 2017, 14.00 Uhr, Niedernhausen

Sie erhalten noch einen persönlichen Einladungsflyer mit weiteren Angaben.



Lernen Sie mich und meine Wahlziele in der heutigen Ausgabe näher kennen.
In einer weiteren Ausgabe werde ich Ihnen
meine Ideen, mein Programm und meine Ziele genauer vorstellen.

Lernen Sie mich kennen!

Persönliches

Ich bin 37 Jahre alt, verheiratet mit meiner Frau Annika, stolzer Vater meines Sohnes Henri.

Berufliches

- ◆ Ausbildung zum Bankkaufmann und Finanzassistent.
- ◆ Studium der Wirtschaftswissenschaften und Wirtschaftspädagogik an der Universität Konstanz mit Abschluss als Diplom-Handelslehrer.
- ◆ Zweite Staatsprüfung für das Lehramt an beruflichen Schulen.
- ◆ Ernennung zum Studienrat am Beruflichen Schulzentrum des Kreises Bergstraße, vier Jahre später Beförderung zum Oberstudienrat.
- ◆ Ausbildung von Verwaltungsfachangestellten und Bankkaufleuten am Beruflichen Schulzentrum des Kreises Bergstraße und Mitarbeit in den entsprechenden Prüfungsausschüssen.
- ◆ Seit 2014 tätig im Staatlichen Schulamt für den Landkreis Bergstraße und den Odenwaldkreis im Bereich der Verwaltung des Dezernates Berufliche Schulen.

Ehrenamtliches Engagement

- ◆ Seit mehreren Jahren kommunalpolitisch in Bensheim engagiert als Stadtverordneter, Vorsitzender der SPD-Fraktion, stellvertretender Stadtverordnetenvorsteher und Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss
- ◆ Mitglied im Kirchenvorstand der evangelischen Stephanusgemeinde Bensheim



Annika und Philipp Thoma

Warum möchte ich in Fischbachtal Bürgermeister werden?

Diese Frage ist mir in den letzten Wochen oft von Fischbachtaler Bürgerinnen und Bürgern gestellt worden. Denn manch einer findet es befremdlich, dass ein Bensheimer Kommunalpolitiker im Fischbachtal als Bürgermeister kandidiert. Für mich ist das Bürgermeisteramt ein Lebensziel und die Kandidatur in diesem schönen Tal daher nur folgerichtig. Ich betreibe Kommunalpolitik und meinen Beruf als Ausbilder von Verwaltungsfachleuten mit großer Leidenschaft und im Bürgermeisteramt verbinden sich die Kenntnisse aus beiden Bereichen ideal.

Doch warum ausgerechnet Fischbachtal? Fischbachtal ist liebens- und lebenswert. Es ist eine lebendige, tatkräftige Gemeinschaft mit stabilem Haushalt, für die sich der volle Einsatz lohnt. Sie alle kommen mir offen entgegen. Und auch das ist wichtig: Die Fischbachtaler SPD steht als geschlossener engagierter Ortsverein hinter meiner Kandidatur. Sollte ich als Bürgermeister gewählt werden, so werde ich mir eine Wohnung in Fischbachtal einrichten, um immer ansprechbar zu sein. Ich freue mich auf die neue Herausforderung.

Was sind meine Ziele für Fischbachtal?

- ◆ Bedarfsgerechte Betreuung in Kindergarten und Grundschule
- ◆ Stabile Finanzen und weiterer Schuldenabbau
- ◆ Verbesserung der Mobilität der Bürger durch den Einsatz eines Bürgerbusses auf ehrenamtlicher Basis und Einrichtung eines Mitfahrportals
- ◆ Förderung des Fremdenverkehrs
- ◆ Anlage von Bienenweiden
- ◆ Sicherstellung des Brandschutzes
- ◆ Förderung der innerörtlichen Entwicklung
- ◆ Straßenausbau
- ◆ Bezahlbare Steuern und Gebühren
- ◆ Aufbau eines „Fischbachtaler Netzes“ für das betreute Wohnen durch Zusammenarbeit von Vereinen, Kirche und Gemeinde
- ◆ Unterstützung der Vereine und des Ehrenamts

In den vergangenen Wochen habe ich bereits Bürgerinnen und Bürger aus allen Ortsteilen kennengelernt und gute Gespräche geführt. Ich freue mich, auch Sie kennenzulernen.

Deshalb hat Philipp meine volle Unterstützung:

Seit Jahren setzt sich mein Mann Philipp mit Engagement in der Kommunalpolitik für die Interessen der Bürgerinnen und Bürger ein.

Für mich war es deshalb keine Überraschung, sondern eher eine logische Folgerung, dass er sich um das ehrenvolle Amt eines Bürgermeisters bewirbt. Fischbachtal hat uns von Anfang an fasziniert und begeistert. Die idyllische Lage mit Grundschule, Kindergarten und einem zukünftigen Supermarkt lassen erkennen, dass Fischbachtal funktioniert.

Liebe Fischbachtaler Bürgerinnen und Bürger, wenn Sie am 21. Mai 2017 Philipp zum Bürgermeister wählen, wird es für ihn ein Ansporn sein, seine kommunalpolitische Leidenschaft zu seinem Beruf zu machen. Mir ist durchaus bewusst, dass sich im Falle einer Wahl meines Mannes unser Familienleben ändert. Uns ist auch bewusst, dass dieses Amt viel Engagement fordert und damit aber auch viel Zeit in Anspruch nehmen wird.

Ich weiß, wie viel Philipp an der Kommunalpolitik und an der Zukunft und Entwicklung der Gemeinde Fischbachtal liegt.

Deshalb hat er meine volle Unterstützung. Ich werde ihm bei seiner Kandidatur mit Rat und Tat zur Seite stehen.